

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Schülerinnen und Schüler,

in der kommenden Woche startet der zweite Bauabschnitt der Campusarbeiten, so dass der Schulhof III – und absehbar dann bald auch Schulhof IV – für uns nicht nutzbar sein wird. Dies bedeutet für uns eine **Herausforderung** bzw. die Notwendigkeit zum Umdenken bezüglich verschiedener Aspekte.

Zum einen wird der Maßgabe der regelmäßigen Raumlüftung die Notwendigkeit gegenüberstehen, die Fenster angesichts der Staub-, vor allem aber Lärmentstehung möglichst geschlossen zu halten. Hier setzen und vertrauen wir auf individuelle und flexible Vorgehensweisen der jeweiligen Lehrkräfte. Zum anderen muss eine im Schul- bzw. Unterrichtsbetrieb handhabbare **Lösung** gefunden werden, damit bei gleichbleibendem Erholungsbedarf der Schülerinnen und Schüler dennoch mit weniger Raum ausgekommen werden kann.

Ab dem 26. Oktober 2020 kehren wir daher also wieder zur **Vier-Pausen-Regelung** zurück, d.h., dass jeweils die Stufen 5/6, 7/8, 9/EF, Q1/Q2 nacheinander in Pausen gehen werden, und zwar nur auf die Schulhöfe I und II (vgl. verlinkten Plan).

Mit der Stadt sowie der Baufirma befinden wir uns in Gesprächen, um zu einvernehmlichen Lösungen zu gelangen, damit die Campusarbeiten vereinbarungsgemäß, aber eben auch sensibel erfolgen können, wobei darauf zu achten ist, dass die durch die Covid-19-Pandemie ohnehin schon nicht unproblematische Unterrichts- und Ausbildungssituation nicht noch weiter zu leiden hat.

Was die Regelung bezüglich des Betretens und Verlassens des Gebäudes, einer MNB, des Frühstücks etc. betrifft, behalten die bereits zugestellten bisherigen – und auf der Homepage hinterlegten – Vorgaben und Empfehlungen zunächst ihre Gültigkeit.

Hinsichtlich möglicher Rückfragen zum Umgang mit Erkältungssymptomen verweise ich gerne noch einmal auf das bereits vermittelte Schaubild unter:

<https://www.schulministerium.nrw.de/themen/schulsystem/elterninfo-wenn-mein-kind-zuhause-erkrankt-handlungsempfehlung>

Nach wie vor möchte ich allen Beteiligten der Schulfamilie für den verantwortungs- wie auch rücksichtsvollen Umgang miteinander unter so ungewöhnlichen und herausfordernden Rahmenbedingungen herzlich danken.

Mit besten Wünschen für Sie und euch alle

Joachim P. Beilharz

Schulleiter